

Porte Pago El Ejemplar 10 centavos

# LA MAFIA

## Diario de la mañana

Fundado el 13 de Junio de 1897. — Redac., Administración y Talleres: Perú 1837.— U. T. 0478, B. Orden.—Correspondencia de Redacción a LA PROFESIA.—Giros a M. Torrente

SUSCRIPCIÓN MENSUAL Incluir el SUPLEMENTO \$ 2.50

### LA GUERRA DE TARIFAS

El hecho de que los gobiernos recurren al método proteccionista para impedir la competencia comercial, tanto en la industria como en la agricultura, demuestra que existe un profundo desequilibrio en la economía mundial. Los países industriales necesitan mercados libres para colocar sus productos y los agrícolas deben facilitar el intercambio de artículos de primera necesidad con artículos manufacturados. Pero como los competidores son muchos y el consumo está restringido por la crisis financiera, la concurrencia está ahora regulada por el factor de la escasez.

Una consecuencia directa de la guerra, en todas las naciones industriales hay exceso de producción. Se ha restringido el área del consumo local e internacional. El excedente no tiene salida al exterior, no puede utilizarse disminuyendo el número de consumidores, sino simplemente porque, al depreciarse la mano de obra y aumentar el porcentaje de los desocupados, se reduce la demanda de artículos manufacturados. Y en el mismo caso, por idénticas razones, el fenómeno se repite en los países agrarios, pues al reducirse el porcentaje de las exportaciones disminuye el nivel de las importaciones.

Tomemos como ejemplo a la Argentina. Como teoría económica relativa a las condiciones generales del comercio mundial y al crecimiento del equilibrio entre la producción y el consumo, los cereales y ganados formularon aquella tesis proteccionista de "comprar a quien nos compre". Se pretendía forzar así a los países industriales a establecer un nivel entre los artículos que exportaban con destino a este país y los artículos de importación que necesitan para el consumo local. Quiero decir, que se debía favorecer las importaciones que respondían a un intercambio de productos, gravando en cambio aquellas que no estaban reguladas por ese proceso económico, con lo que se practicaba una especie de proteccionismo en perjuicio de los concurrentes de los países consumidores.

Podría ser aplicada esa teoría económica si existieran países exclusivamente industriales y países exclusivamente agrícolas. El nivel de la producción mundial es, por otra parte, excesivo en cuanto a la capacidad de consumo de los países. Hay exceso de productos y exceso de hambre. Debí que, por las limitaciones financieras impuestas por el capitalismo, no sea posible una compensación entre el valor de las importaciones y de las exportaciones.

Si la tesis de "comprar a quien nos compre" se aplica a las relaciones comerciales con los Estados Unidos, se comprueba de inmediato su inutilidad. La industria yanqui tiene aquí un mercado reducido, por la competencia de los países industriales europeos. A la vez los productos agrarios de la Argentina, si pueden competir con los norteamericanos en aquel mercado, están sometidos a trabas aduaneras, porque así se exige el equilibrio económico interno de los Estados Unidos.

La guerra de tarifas se inicia entre los países agrícolas con las mismas posiciones que asume en las naciones industriales. Los granjeros norteamericanos exigen al gobierno que los proteja contra la competencia extranjera. Y el proteccionismo aduanero comienza a practicarse en los Estados Unidos, ya declarando indeseable tal o cual producto o cargando los derechos de entrada a otros que se venden más baratos que los similares del propio país.

Está en proyecto el aumento del arancel a la importación de maíz argentino en los Estados Unidos. Los productores locales declaran que debe ser nivelado el precio de venta de ese producto, recargando los derechos de entrada hasta su límite en que la competencia del importador sea imposible con el que se cosecha allí, más caro, por la diferencia del costo en la producción.

### El problema del tráfico

Una solución imprevista. El automóvil contra el ómnibus y el tranvía

Desde hace varios días circulan por Buenos Aires centenares de automóviles de alquiler, de los llamados taxímetros, que se dedican al transporte colectivo de pasajeros. Han sido parados, recibidos y puestas de arribo, con tarifa fija, en competencia con los ómnibus y tranvías. Solicitan así, por razones de economía y rapidez, el problema del tráfico, que no ha hecho mucho progreso sobre bases de igualdad en el mercado interno de la Unión.

El citado portavoz de la Casa Blanca agregó que el presidente Coolidge no hizo alusión alguna respecto al pedido formulado por el gobierno argentino en el sentido de que los Estados Unidos no adopten ningún cambio en cuanto a los derechos aduaneros vigentes con que se grava la importación del maíz, pero que Mr. Coolidge juzga que el tráfico se solucionará contra las prescripciones de los técnicos municipales y contra las interesadas agrícolas de la compañía Anglo Argentina, inspiradora de aquel proyecto que vedaba la circulación libre de los taxímetros en las calles.

Cómo las líneas de las taxis-obs, o de autos-espres no están reguladas, ni sujetas a concesión, se toleran a título de ensayo. Pero la Intendencia Municipal no puede tolerar que los servicios de transporte se realicen al margen de los reglamentos, y se anuncia que tomará cartas en el asunto.

Algunos han visto ya el negocio del nuevo servicio. Solicito y obtuvo, aunque con carácter precario, una concesión para hacer circular 1.500 automóviles nuevos en diversas líneas, de acuerdo con el sistema implantado por los chauffeurs, con que se trata de sacar provecho de una iniciativa dirigida por las condiciones del numeroso gremio del volante.

Ya fue iniciada la erestión del servicio de automóviles expres en el concejo deliberante. El concejal socialista Brinolo hizo uso de la palabra para fundar para hacer frente a la competencia del ómnibus y del tranvía.

En una entrevista con el Poder Ejecutivo para aumentar los derechos aduaneros e imponer restricciones hasta el límite necesario para restablecer el equilibrio financiero económico internacional a las mercancías provenientes de aquellos países que traban la entrada de productos argentinos con aranceles exagerados o restricciones desrazonadas. Comuníquese, etcétera".

### ORGANIZACION

#### IX - Revisionismo. Relajamiento del concepto

El mayor obstáculo y el peor motivo de desastre para una idea, no lo constituye la oposición que ella pueda encontrar en el ambiente, ni la resistencia que pueda hallar en el adversario. El más grande de los obstáculos y el más temible de los desastres está en la interpretación errónea que puedan dar a la idea misma, sus partidarios y defensores. Y es natural que así sea, porque mientras la oposición argumenta siempre "sobre seguro", desde el terreno de conceptos adversos, y se abre en una actitud clara y definida, los equivocados, por el contrario, argumentan en falso y se convierten en los peores enemigos de la idea, porque, habiéndola interpretado erróneamente y creyendo, a pesar de ello, defenderla, sólo consiguen hundirla en el desprestigio, ofreciendo al adversario la debilidad de un flanco al descubrirlo.

Por lo demás, es ya proverbial aquello de que un enemigo en la casa, resulta siempre más peligroso que ciento de fuera; y los que interpretaron torcidamente la idea que invocan, consiguen, aunque no lo quieran, el enemigo de la casa.

Por eso el mayor enemigo que tuvo el principio en estos últimos años, lo constituyó aquel elemento que, según hemos expresado en el artículo precedente, se arrojó al movimiento anarquista por el entusiasmo que produjo la polémica contra las corrientes dictatorialistas. Todavía recordamos el espectáculo lamentable de aquellos ideólogos que irrumpían como hordas fanáticas en los salones de los intelectuales, para hacerle frente a la dictadura y vivir la libertad... Y se da el caso significativo de que, sólo alguno que otro, muy conmovido por cierto, de los que formaban en aquellos núcleos, hayan quedado fieles al movimiento anarquista, tampoco podía haber ocurrido un caso semejante, ya que aquel elemento no se había asimilado, lo repetimos, el valor histórico de la polémica, ni había adquirido el sentido exacto de las ideas que era el que ventilaba.

Es de insistir hasta dónde puede ser errónea la interpretación de la idea de libertad, para que ella llegue a convertirse en un peligro para la misma libertad; y es de presumir, también, la poca garantía que puede ofrecer un movimiento que se sitúa en semejante error de interpretación: acerca del concepto que pretende revalorar. Nos pareciera no haberlo expresado el afirmar que el peor obstáculo y el mayor desprestigio para una idea lo constituyen aquellos que, sin comprenderla, se declaran sus amigos, siendo en la realidad sus enemigos más temibles. Es lo que ha ocurrido con aquellos que, relajando el concepto, creyeron defenderla y lo único que hicieron fue desprestigiarla, prescindiendo de ella.

El sistema institucional todo se distingue por eso, precisamente, por su desolado y lentitud para atender a las necesidades de la sociedad y, entre todas las instituciones, aquella que está llamada a administrar justicia, la que forma el poder judicial, la que mayores pruebas ofrece en esta rama de la burocracia estatal, por tener a su cargo la tarea de mantener el orden y la regularidad social, estará libre de esa lentitud pasmosa que caracteriza a las demás. Sin embargo, es preciso convenir que, en la actualidad, el poder judicial se lleva la palma en lo que se refiere a lentitud. Así nos lo ha demostrado por lo que en cada ocasión en Santa Fe, del cual da cuenta la siguiente noticia que aparece en un diario de aquí.

"En la provincia de Santa Fe ha ocurrido un caso extraordinario en los años judiciales. Después de haber transcurrido siete años desde que en primera instancia un procesado por homicidio fue absuelto, el Tribunal superior ha revocado el fallo y ha impuesto la condena de prisión por quince años. De acuerdo con las relaciones que le fueron presentadas, el gobernador de la provincia ha dictado un decreto por el que da por cumplida aquella pena con el tiempo en que el acusado estuvo privado de su libertad".

Comentando el caso de que habíamos hablado, se dijo que "habíamos... y argano que da la noticia, agregó: "La resolución gubernativa ha sido favorablemente recibida debido a la influencia que hoy tienen... aunque dentro estas asambleas, como motivo de cambio deberá buscarse en el hecho de que la municipalidad de esta ciudad se halla en manos de los socialistas, la que está introduciendo nuevas experiencias... los socialistas juzgan perjudicial para el bienestar, lo que ha servido para hacer evolucionar al populacho de la provincia, creando una situación parecida a la notada en Italia antes de la marcha de los "comisarios negros" sobre Roma".

### Tranquilidad de charco

#### En España no pasa nada

Todos los días se conspira en España contra el gobierno de Primo de Rivera. Las conspiraciones se limitan a pequeños grupos de jefes políticos... los periódicos, sin soldados de una revolución que no siente el pueblo... que la policía descubre cada vez que lo interesa al dictador dar un golpe de efecto o encubrir una de sus frecuentes maniobras reaccionarias. Y a los complotes malogrados dando cuenta de lo que estuvo por ocurrir y asegurando que el dictador, si se enterara de que el charco pensaba, se suicidara los rumores de supuestas desvinculaciones entre el rey y el dictador.

Se dice que Alfonso desea librarse de la tutela de Primo de Rivera y que está preparando un secreto otro golpe de Estado. Últimamente se llegó a asegurar que la crisis estaba planteada y que sólo faltaba conocer el nombre del nuevo valido. Pero el marqués de Estella sigue gozando de la confianza real, o al menos ha sabido imponer su influencia a las camarillas que conspiran contra su valimiento en el palacio de Oriente.

Con respecto al propósito deseado, Primo de Rivera publicó una nota oficiosa de su factura, en la que dice que agencias telegráficas poco escrupulosas aluden accediendo rumores de dificultades políticas en España, olvidando en primer término que en España no hay política propiamente dicha.

"El último rumor es de los más plañeros, agrega, y supone a un manifestante negando la firma al presidente del consejo de ministros de decretos desvirtuados por infieles al régimen. Una vez más se hace preciso prevenir la opinión extranjera, más que a la nacional, pues ésta ya conoce el valor de tales truco que rechaza toda noticia tendenciosa, pues el gobierno tiene ya bien acreditada la práctica de anticipar a la opinión pública sinceramente toda clase de informaciones como medio mejor de que actúe y conserve su fortaleza y serenidad".

Continúa la nota oficiosa diciendo: "La realidad de la situación del orden público en España es categoricamente la siguiente: en país nada ni puede pasar, porque falta ambiente para el movimiento insignificante anodina de cuando puntualmente intentan promoverse. Los cables están estrechamente vigilados por la policía".

### Luchas políticas

#### El signo de la reacción

En Alemania y en Austria, países donde el social reformismo es políticamente fuerte y en cierto modo controla la dirección del Estado, ya sea desde el parlamento o como grupo gobernante, el primer reaccionario es cada vez más amenazador. Las minorías opositoras, desde la fascista a la bolchevique, difunden la alarma y el desconfío contra las precarias seguridades de la república, explotando los fracasos diplomáticos en el exterior y las dificultades económicas internas, atribuyéndolas al nacionalismo. Los grupos reaccionarios, que componen el núcleo de las minorías, declararon que ellos celebrarán otra reunión simultánea para "proteger a la ciudad".

En el sector Hoyer, gobernador de la provincia a que pertenece Wiener Stadl, se resolvió revocar el acto de los socialistas, pero más tarde concedió a estos últimos el permiso para hacerlo, estableciendo para ello que las reuniones de los socialistas y socialistas deberían celebrarse a bastante distancia entre sí, a fin de impedir establecer entre ambas aglomeraciones suficientes fuerzas policíacas. Entre ambas aglomeraciones reina un enorme antagonismo, lo que hace temer a muchos el desarrollo de sucesos desagradables.

"Los diarios de este país aparecen con ediciones de hoy líneas de ataque contra estas asambleas, como motivo de cambio deberá buscarse en el hecho de que la municipalidad de esta ciudad se halla en manos de los socialistas, la que está introduciendo nuevas experiencias... los socialistas juzgan perjudicial para el bienestar, lo que ha servido para hacer evolucionar al populacho de la provincia, creando una situación parecida a la notada en Italia antes de la marcha de los "comisarios negros" sobre Roma".

Las luchas políticas se agudizan sobre cuestiones que alteran el sentido real de los hechos y conducen a los pueblos por el camino de la reacción. Y en este terreno se confundieron todos los partidos que se disputan el poder, llamense fascistas, bolcheviques o socialistas.

### El engranaje jurídico

#### Siete años para substanciar un proceso

Una de las características más sobresalientes en la máquina burocrática del Estado, la constituye esa lentitud que lleva impresa en la marcha de sus rotaciones ha de ponerse en juego para atender a la seguridad de las gentes. Es en estos casos cuando puede apreciarse el absoluto desprecio por la vida y por la libertad que siempre por las personas es el único criterio que guía a los funcionarios llamados a atender a las necesidades de la sociedad.

La adopción de medidas especiales de protección, connotadas también hacia ella, por si fuera necesario, con la cooperación de las fuerzas militares. Los primeros en anunciar la reunión fueron los elementos fascistas. Ante este anuncio los socialistas, que en la mencionada ciudad tienen mayoría, declararon que ellos celebrarán otra reunión simultánea para "proteger a la ciudad".

"Los diarios de este país aparecen con ediciones de hoy líneas de ataque contra estas asambleas, como motivo de cambio deberá buscarse en el hecho de que la municipalidad de esta ciudad se halla en manos de los socialistas, la que está introduciendo nuevas experiencias... los socialistas juzgan perjudicial para el bienestar, lo que ha servido para hacer evolucionar al populacho de la provincia, creando una situación parecida a la notada en Italia antes de la marcha de los "comisarios negros" sobre Roma".

Los hechos políticos se agudizan sobre cuestiones que alteran el sentido real de los hechos y conducen a los pueblos por el camino de la reacción. Y en este terreno se confundieron todos los partidos que se disputan el poder, llamense fascistas, bolcheviques o socialistas.



hombres conscientes y la solidaridad del pueblo en general.

S. U. Chauffeurs

NUESTRO CONFLICTO CON EL GARAGE REVEDORO

Una iniciativa

A LOS LAVADORES DE AUTOS:

Un grupo de compañeros de afinidad, componentes del Sindicato que fundó en Loria 1194 y que no hemos visto con buenos ojos el plato unificacionista que se le sirvió días pasados al grupo...

U. Chauffeurs

Debe olvidarse el gremio del volante a los que en la huelga pasada en contra de la estúpida ordenanza se colocaron en contra de él? No es posible.

GARAGE SOLÍS 235-

Hace tiempo que la organización mantiene un conflicto con la tropa de autos Buick de propiedad del dueño de este garage.

S. O. Varios

Olavarría

Ponemos en conocimiento de los trabajadores en general y en particular a los ladrilleros de la región, que desde el 20 del corriente se halla en conflicto el gremio de ladrilleros de esta localidad...

Carpinteros, Aserradores y A.

A TODOS LOS TRABAJADORES EN GENERAL

Comprometido el conflicto que esta organización sostiene con el fundo Collazo y Cia, también se ha declarado en conflicto los aserradores de "Barrialito", sito en las calles Pavón entre Uruguay y México (Pibeyro), y el de Avaya, sito en Dock Sur, por lo que pedimos a los obreros conscientes que sean solidarios.

y R. y M. Central de Frutos. ¡Viva la huelga!

S. O. Mozos y A.

NUESTROS CONFLICTOS:

BOEDO 801-

Este burgués puso a prueba su capital y el servilismo de los carneros frente a la organización, para ver así tenía más valor. Si lo que le ha sucedido no lo sirve de desagraviado, es en todo de nacimiento. Debido a la actividad de los huelguistas el público le hizo el vacío...

S. de R. Obreros del Puerto

Asamblea general del gremio, a realizarse hoy jueves, a las 20 horas, en nuestro local social, Neococha 1335, para tratar el siguiente

ORDEN DEL DIA:

- 1.-Informe de la comisión y delegados recientemente llegados de Rosario, a donde fueron por asuntos de propaganda sobre los conflictos existentes.
2.-Circular de la F. O. L. Bonareño a la reunión que tendrá lugar el 6 de octubre en B. Mitre 3270.
3.-Informe de secretario.
4.-Informe de tesorera.
5.-Campaña pro Radowitzky. ¿Qué iniciativa sugiere a los gremios la proximidad del 14 de noviembre, fecha en que todos los gremios martirizan a nuestro compañero Simón los sayones del presidio fueguino?
6.-Jornada de seis horas.
7.-¿Qué medio se cree más eficaz para atraer a nuestro seno los gremios autónomos?
8.-¿Qué actitud han de observar los gremios adheridos a esta Federación frente al proceder de la policía cuando encierran a los delegados por cuestiones sociales junto con los presos por delitos comunes?
9.-Proposiciones generales.
10.-Nombramiento del nuevo consejo.
11.-Nombramiento de revisadores de cuentas del mes de septiembre.
12.-Asuntos varios.

Administrativas

Camuradas El orden del día es demasiado importante: requerimos la colaboración en la obra emprendida en bien de la organización. Revivimos días de lucha: los portuarios deben sumarse a las filas del gremio. Debemos estarnos a mantener realizar las aspiraciones de nuestros propósitos, que son los de reivindicar la organización de los trabajadores.

Administrativas

Charra - C. S. - Por suscripción \$ 2.40 - No venimos la obra que pide.
G. Rizo - J. M. - Por suscripción \$ 5.- y \$ 3.20 por libros.
Victoria - A. B. - Para el A. P. V. Politeico, \$ 31.50.
Tigre - S. G. - Por ejempl. \$ 10.-
G. de Busto - V. R. - Por ejemplares \$ 10.-
Corkin - A. P. - Por suscripción cobradas, \$ 40.- Trabajos de imprenta, \$ 25.- y \$ 28.- para la Guilda.
Culovich - R. L. - Por libros que hemos remitido, \$ 40.-
Junio - M. D. - Por suscripción \$ 5.- y para la Guilda, \$ 5.-
Capitel - L. R. - Por suscripciones \$ 1.50 y \$ 4.50 por libros enviados.
Cotarezo - J. P. - Por suscripción, \$ 10.-
Rimón - D. G. C. - Por libros recibidos, \$ 13.-
Grot. Pico - J. M. - \$ 5.- Por ejemplares \$ 10.-
San Pedro - F. T. - Por suscripción \$ 2.40.
Mar del Plata - D. M. - \$ 20.70 por ejemplares.
Holsberg - L. G. - Para suscripción, \$ 20.-
G. de Busto - S. D. - \$ 5.- por suscripción del S. O. Varios de Isla Verde.
Montesideo - J. S. - Por ejemplares, \$ 142.25 y \$ 13.25 por libros.
Parón Arriba - P. S. - \$ 5.- por suscripción de la S. O. Varios.
Pibeyro - A. G. - Por suscripción, \$ 2.50.
Perdomo - M. C. - Por suscripciones cobradas, \$ 25.- para la F. O. R. A.

Pibeyro - B. C. - Por suscripción \$ 2.50 y 0.50 pro presos.
Holsberg - E. P. - \$ 15.- por suscripción por libros que enviarnos, \$ 6.- y \$ 4.- donación.
J. R. - Para suscripción, \$ 7.50; por libros enviados, \$ 8.30, y para el C. Pro Presos \$ 4.20.
San Javier - J. P. - \$ 5.- por suscripción.
Grot. Roca - H. M. - Suscripción, \$ 10.- y \$ 5.- por libros.
25 de Mayo - E. M. - Por suscripciones, \$ 20.30; por trabajos de imprenta, \$ 32.- por libros, \$ 3.50, y \$ 5.25 para la Guilda.
Frags - E. M. - \$ 10.- por libros enviados.
Parón Arriba - M. S. - Por la inscripción de la S. P. de U. y D. C. y Canales, \$ 7.50.
San Fernando - P. B. - Por suscripciones cobradas, \$ 15.50, y por ejemplares, \$ 10.-
Aduayo - A. S. - \$ 30.- por la suscripción de E. Z.
Holsberg - F. T. - Por suscripción \$ 12.- y \$ 6.- por recibos.
Obrera - G. C. - Por trabajos de imprenta, \$ 8.-
C. Suárez - S. O. Albanites - \$ 10.- por suscripción.
Espinoza - M. V. - Para suscripción, \$ 25.-
Pugmín - A. O. - Por suscripción \$ 20.-
G. Madariaga - M. N. - \$ 15.- por suscripción.
Zozario E. G. - Por sello y cliché del S. O. y O. del Molino Minetti, \$ 5.50.
Zozario - E. C. - Por suscripciones, \$ 20.- por ejemplares \$ 91.30 y \$ 36.75 por libros.
Foglia - L. R. - Por suscripción, \$ 2.50.
Montevideo - E. H. - \$ 12.- por libros remitidos.
San Rafael - J. S. - Según detalle, \$ 150.-
Pandi - N. L. - Por ejemplares, \$ 12.30.
Rosario - C. R. - Por ejemplares, \$ 65.25.
Atén - L. I. - Pago de su deuda, \$ 8.20, y 0.80 para "Humanidad".
Grot. Pico - R. G. - \$ 5.- por suscripción.
F. Cecilia (Temp. México) - L. R. - Por ejemplares y libros, \$ 42.70.
Aparaco - Y. B. - Por suscripción, \$ 15.- y \$ 1.- por libros.
C. Suárez - E. A. - Por suscripción, \$ 7.50 y \$ 5.- por folletos.
Stenobentite (N. A.) - R. L. - Por ejemplares, \$ 10.10 y \$ 47.50 a cuenta de la revista.
Boltzer - N. A. - Por suscripción, \$ 6.50; por ejemplares, 2.- y 0.50 pro presos.
Saito Argentino - A. V. - Por suscripciones cobradas, \$ 20.40.
Saitiquel - A. del V. - Por suscripción \$ 20.- y \$ 3.- por libros.
V. Constitución - C. C. - Por ejemplares, \$ 16.- y para suscripc. \$ 5.-
Necochuca - J. I. - Por suscripciones cobradas, \$ 30.-
Arcebal - E. P. - Por la suscripción de la S. O. Varios, \$ 5.-
B. de la Cruz - P. L. - Por libros enviados, \$ 2.-
Capitel - J. B. - Por suscripción, \$ 20.-
Santa Rosa - A. R. - \$ 10.- por suscripción.
Atencio - E. T. - Por suscripción de la S. O. Varios, \$ 15.- para el C. Pro Presos, \$ 30.- y \$ 15.- para la F. O. R. A.
Bella Blanca - D. del C. - Por suscripciones, \$ 17.50; por ejemplares, \$ 23.20 y \$ 3 para Navas.
Sara Cristóbal - S. S. - \$ 10.- por suscripción del S. de los T. del F. C.
Papin - M. S. - Por suscripción, \$ 5.15 - y \$ 4. de A. G. de Casbas.
Saito Argentino - A. L. - Por libros remitidos a la B. "Obrera", \$ 50.-
Rafael - C. M. - Por suscripciones cobradas, \$ 25.00; por ejemplares, \$ 15.- y \$ 9.- para la F. O. Provincial.
C. del Uruguay - J. C. - \$ 15.- por suscripción.
Charra - M. R. - Por cuenta de G. C. \$ 100.-
M. R. Gómez - J. G. - \$ 15.- para la suscripción de H. J.
Santía Rosa - A. J. - Por suscripciones, \$ 12.50; por ejemplares, \$ 10.- y \$ 12 para F. de Gamsy.
Barcelona (España) - E. T. - Por suscripción, \$ 5.45.
El Tránsito - R. V. - Por suscripción, \$ 5.- y \$ 3.- para "E. Ferroviaria".
Fernández - R. - \$ 1.50 por suscripción y \$ 2.50 por libros.
Luján - D. B. - Por suscripción, \$ 50.-
Pibeyro - A. B. - \$ 62.50 por suscripciones cobradas.
G. I. Molina - B. R. - Por libros, \$ 5.50.
Cruz del Eje - R. M. - Por sello y cliché, \$ 5.50 y \$ 11.- para la F. O. Provincial.
Grot. Pico - R. G. - \$ 5.- por suscripción.
E. de Escobedo - J. M. - Por suscripciones cobradas, \$ 26.50.
Tostado - I. P. - Por suscripc. \$ 5.-
Holsberg - S. G. - Por la suscripción de la S. O. Varios, \$ 10.- para tratar asuntos de importancia relacionados con la temporada.
Los asuntos a tratar requieren la presencia de todos los compañeros.

Administrativas

Invito a todos los compañeros abondos a LA PROTESTA, por tratarse de un asunto de suma importancia y que está al día, a los que concurren al local de la S. O. Ladrilleros, el domingo 7, a las 15. calles Mitre y Laprida.
GENESIO PAPIRO

F. OBRELA DEL CALZADO

El jueves 4 a las 19 horas, se reunirá la C. A. para tratar asuntos de importancia relacionados con la temporada. Tendrá lugar en Bn. Mitre 3270 a las 21 horas.

OBREOS PANADEROS

Comunicamos a los compañeros e instituciones que suspendan toda correspondencia relacionada con la propaganda, para el suscripto hasta nuevo aviso.
Oscar V. CAROANO
Río Cuarto, María Olgún 1265

para la Guilda.
Piero S. Martín - G. C. - Por ejemplares \$ 22.50.
Paraná - J. G. - Por suscripciones, \$ 10.- por ejemplares, \$ 10.- y \$ 12.- por sello y recibos.
Buenquién - J. F. G. - Por suscripción, \$ 7.50.
Monte Vicos - P. F. A. - Por libros, \$ 8.50 y \$ 5.70 para Radowitzky.
San Javier - J. P. - \$ 5.- para el Campamento - J. M. R. - Por la suscripción de la S. Obreros, Panaderos.
Cobildo - J. A. M. - Por suscripción, \$ 1.50 y \$ 1.- por ejemplares.
Bn. Profesionales (Alemania) - Zellgus-Vertrieb - Por suscripción, \$ 18.90.
Suero (Bolívia) - R. C. - Por ejemplares, \$ 5.- y \$ 6.- por libros.
Algarrobo - C. C. - Por suscripción, \$ 5.- y \$ 3.- por libros.
Giacón - B. M. - Por suscripción, \$ 10.- y \$ 2.30 por libros.
San Cristóbal - J. L. - \$ 107.- Escriba detalles.
Nueva York - "C. P." - Por libros, \$ 46.-
Le Rioja - R. G. - Por suscripciones, \$ 16.80.

Administrativas

Invito a asamblea general para el día 6 de octubre, a las 21 horas, en nuestro local Las Heras 260, para tratar un importante orden del día.
Nadie debe faltar.
LA COMISION

F. O. LOCAL ROSARINA

En la última reunión de este Consejo, vista la necesidad que hay de nombrar un comité para el nuevo local y para resolver este definitivamente, se acordó hacer el presente comunicado invitando a todos los compañeros para la reunión que se realizará el lunes 8, a las 20 horas, en Salta 1744.
Se recomienda a los gremios adheridos traten este punto en sus asambleas y que los delegados vengan con un acuerdo del gremio a la reunión más arriba indicada.
EL CONSEJO LOCAL

OBREOS PANADEROS

Este Comité invita a sus delegados y a los nuevos miembros nombrados, a la reunión que se realizará el viernes 5 a las 9 horas, en el local de costumbre. Para hacer entrega de todo lo perteneciente al Comité a los nuevos miembros que se hacen cargo de la administración y para revisar los balances y controlar los ingresos que refieren las economías.
Se recomienda sean puntuales, porque son muchos los asuntos a tratar.

F. OBREERA LOCAL
Lomas de Zamora

Se invita a los delegados que hayan sido nombrados por los gremios que van a detallar a los que concurren a la reunión que con el objeto de transformar la Local de Lomas de Zamora en Comarcial, se realizará el sábado 6, a las 20 horas, en Azara 683. Esta invitación se hace a los siguientes gremios: Panaderos y Repartidores de Pan de Azúcar; Pañadores y Ferrocarrileros de R. de Escaladas; Panaderos, Ladrilleros y O. Varios de Lomas.

COMITE PRO LOCAL

BNE. MITRE 3270
Para la presente invitamos a los delegados de los gremios que concurren a la reunión del Domingo 7 a las 9 horas, donde trataremos la forma de cubrir los gastos que demanda el local. Al mismo tiempo es necesario concurrir a la delegación de Luz y Fuerza por el asunto del contrato de la luz.

R. P. "CULTURA LIBERTARIA"

Para hoy jueves, a las 20.30, se invita a los componentes de esta entidad y del cuadro, a la reunión en nuestra sede social, Mar Chiquita 435.

AGRUPECION ANARQUISTA OBREOS PANADEROS

Esta Agrupación heca un llamado a los compañeros de afinidad, y especialmente a los de la comuna, a la reunión que tendrá lugar el día 9 a las 20 hs. LA COMISION

MOZOS Y ANEXOS DE LA CAPITAL

Reunión Extraordinaria
Para un asunto de urgencia e importancia, se cita para hoy jueves 4, a las 15 horas en Paraná 134, a los miembros de comisión. La naturaleza de la cuestión motiva esta reunión.
C. PARA UNION CHAUFFEURS
O. de H. a la Buzena, \$ 20.-
C. PARA UNION CHAUFFEURS
Mano Ocaña - S. - \$ 6.-

F. O. DEL TABACO

Se invita a los miembros de esta federación a la reunión que se efectuará hoy jueves 4 a las 18 horas en nuestro local social Bn. Mitre 3270.
Hay asuntos que requieren la presencia de todos los miembros.
Se pide puntual asistencia.
EL SECRETARIO

A. A. "SACCO Y VANZETTI"

Se invita a los componentes de esta Agrupación a realizarse el domingo 7, a las 9 horas, en el local de la Federación, Salta 1744. La reorganización y orientación del gremio nos debe preocupar a todos los compañeros, y es por esto que se invita a los obreros marmolistas a concurrir a este acto.

COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

Para el viernes 5, quedan citados los miembros del comité en Bartolomé Mitre 3270, a las 18 horas.
Hay asuntos que requieren por asuntos varios a resolver.
EL SECRETARIO

A. O. C. DE BOCA Y BARRACAS

Se cita a los componentes del coro a la reunión del viernes 5, a las 21 horas, en B. Mitre 3270.
EL SECRETARIO

F. OBREERA PROVINCIAL DE BUENOS AIRES

Se pide a los compañeros de este consejo no faltar a la reunión de hoy y concurrir lo más puntualmente posible.
EL SECRETARIO

OBREERA LOCAL

Se comunica a las entidades y compañeros afines que en la última reunión del Consejo se nombró al compañero E. Ladrillero, secretario. Por consiguiente la correspondencia relacionada con la F. O. Local, en lo sucesivo debe venir a su nombre y a la dirección siguiente: Suipacha 2782, Santa Fe.
EL CONSEJO LOCAL

Wilde, "El Fantasma de Canterville". Este ateneo reunirá a todos los camaradas al compañero "Shun", preso en el penal del Duero (España) y condenado a perpetuidad. El beneficio de este libro es para él y su compañero E. P. J. José Daudín.

Este Ateneo lo vende ahora a la mitad del precio que lo hizo anteriormente. Como diluyo antes, es lo recomendamos a los compañeros, más por el destino del beneficio que por su valor. El que desea adquirirlo puede dirigirse a David Llanuazares, General Hornos 1741. También pueden conseguirse en los actos Ladrilleros y O. Varios de la capital, donde vamos con nuestra florina.
Precio del libro: \$ 1.20.

FUNCIONES Y CONFERENCIAS

A. CULTURAL ANARQUISTA (Belgrano)

Continuando la agitación por la libertad de Radowitzky, esta Agrupación tiene organizada una conferencia pública para el jueves 4, a las 17.30 horas, en las calles Cobalva y Juramento, a la que es un deber de todos contribuir al mayor éxito.
LA AGRUPACION

OBREOS PANADEROS (Pergamino)

Este sindicato realizará el domingo 7, una matinee y conferencia, y el mismo día, a las 16 horas, un miting pro libertad de Radowitzky, contando para ambos actos con la cooperación del compañero Aladino.
LA COMISION

NOTA

Se pide a las agrupaciones y a los gremios adheridos al F. O. E. A. que tengan material de propaganda para la campaña por liberación de Radowitzky, lo envíen a este sindicato.

OBREOS MARMOLISTAS (Rosario)

Esta organización realizará asambleas y conferencia el domingo 7, a las 9 horas, en el local de la Federación, Salta 1744. La reorganización y orientación del gremio nos debe preocupar a todos los compañeros, y es por esto que se invita a los obreros marmolistas a concurrir a este acto.

LA COMISION

A. O. C. DE BOCA Y BARRACAS

Prosiguendo el ciclo de conferencias, que este Ateneo tiene proyectado, con el fin de hacer más amplia y extensiva la campaña pro libertad de Simón Radowitzky, el domingo 7, a las 9 horas, realizará un acto público en el cruce de las calles Benito Pérez Galdá y Neococha.
Nadie debe faltar a este acto.
EL ATENEO

BIBLIOTECA "TIERRA Y LIBERTAD"

Velada y conferencia a realizarse el sábado 6, a las 20.30 horas, en el "Cine del Puerto", patrocinada por esta Biblioteca y a beneficio por parte igual de la misma y del cuadro filodramático "Hacia el Porvenir". Se llevará a escena el corteo dramático de E. Navas, en tres actos: "El Imperio de la Inercia". Declaración de poesías e Himnos tricolourianos en los entreactos.
Precio de las localidades: Mayores, \$ 1.- Menores, 0.50. Países con 4 entradas, \$ 5.-
LA COMISION

B. C. "TIERRA LIBRE"

Conferencia pública, en Chivés 4, a las 17 horas, en pro de Simón Radowitzky.
Recomendamos a los compañeros que concurren, porque deben tener en cuenta que es una obligación moral hacer lo posible en pro de nuestro preso, y es necesaria la cooperación moral de todos para dar mayor realce a los actos. Concurrid, pues.
LA COMISION

C. PRO LOCAL B. MITRE 3270

Matinée y conferencia, organizada por la A. A. Arte y Naturas, a beneficio del mismo, el domingo 7, a las 16 horas, en B. Mitre 3270, con el siguiente programa:
El coro del A. C. de B. y Barracas cantará varias canciones. - El director es don Adolfo "Ushuaia". - Recitación del poema de Ghrald (Olarín). - Conferencia por un camarada sobre un tema de actualidad. - El acto de cierre que efectuará este acto ofrecerá varios números interesantes.
Está demás recomendar la concurrencia de los trabajadores a este acto.
EL COMITE

PARA LA F. O. R. A.
Joquin Linken - \$ 3.-
PRO DIARIO
Serafín Fernández - \$ 1.-
Mano Alonso - \$ 1.-
Sin Nombre - \$ 1.-
Vicente Carpiñana - \$ 5.-
Olguita Rúa - \$ 1.-
Hermida - \$ 1.-
C. PRO PRESOS
Manuel Alonso - \$ 3.-
J. A. González - \$ 1.-
Sin Nombre - \$ 1.-
Francisco R. - \$ 0.50
A. Semprini - \$ 0.50
Olmedo - \$ 0.20
Hermida - \$ 1.-
PRO RADOWITZKY
Manuel Alonso - \$ 1.-
Sin Nombre - \$ 1.-
Olguita - \$ 1.-
"EL O. PANADERO"
S. R. de Pan (Avellaneda) - \$ 10.-
C. PRO PRESOS INTERNACIONALES
Sin Nombre - \$ 1.-
O. de H. a la Buzena, \$ 20.-
C. PARA UNION CHAUFFEURS
Mano Ocaña - S. - \$ 6.-

VARIAS

F. OBREERA LOCAL

Se comunica a las entidades y compañeros afines que en la última reunión del Consejo se nombró al compañero E. Ladrillero, secretario. Por consiguiente la correspondencia relacionada con la F. O. Local, en lo sucesivo debe venir a su nombre y a la dirección siguiente: Suipacha 2782, Santa Fe.
EL CONSEJO LOCAL

BIBLIOTECA "LIBERTAD"

Damos a conocer a las instituciones de nuestro movimiento en la capital que el sábado 13 del mes en curso, esta institución llevará a efecto una conferencia conmemorando el décimo octavo aniversario del fusilamiento de F. Ferrer. Tendrá lugar en Bn. Mitre 3270 a las 21 horas.
Lo haremos constar con antelación para que se avite efectuar otro acto en el mismo día y a la misma hora.
LA COMISION

AVISO

Comunicamos a los compañeros e instituciones que suspendan toda correspondencia relacionada con la propaganda, para el suscripto hasta nuevo aviso.
Oscar V. CAROANO
Río Cuarto, María Olgún 1265

ATENEO O. CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

"EL FANTASMA DE CANTERVILLE"
Hemos recibido nuevamente una gran cantidad del hermoso libro de Oscar